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بسم الله الرحمن الرحيم

............

الحمدلله الذي رفع علم الحق 

فأعلاه وأزهق الباطل فنحاه وخلق الانسان

فسواه وهيأ طعامه وسقياه وشق سمعه

وبصره ثم هداه

....
اما بعد عباد الله

وإن تدعوهم إلى الهدى لا يسمعوا وتراهم

ينظرون إليك وهم لا يبصرون

...
سنتكلم في موضوعنا هاذ عن حقيقة

الجيوش العربية وخطورتها على المسلمين

واضرار وجودهم

 وسنفصل ذلك بالادلة

الصفحة الاولى
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كان المسلمين في قديم الزمان

يحكمهم خليفه ينصب من قبل مجلس الشورى

ويكون تحت امرة جيش مسلم يبايعه

 على السمع والطاعة
 بشرط ان لا يكون عنده كفر بواح او ضلالة
وعندهم من الله برهان على ذلك فتكون

البيعة باطلة حينئذ
...

ولا طاعة لمخلوق في معصية الخالق

...
وكان جزيرة محمد صلى الله عليه وسلم تعيش

بحاله ازدهار ورحمة بالعباد بخروجهم من عباد

الاصنام الى عبادة الواحد الديان

 والامر بالمعروف والنهي عن المنكر وحب
المساكين وكسوة الفقراء وايوائهم 

... 
وكان جيش المسلمين حينئذ متقين يدافعون عن

شرع الله في اراضي الخلافة

 ويضحون بانفسهم واموالهم من اجله
ولم يكون يهمهم المال والغرور

كما حال جيوش  اليوم

فشتان من جعل حمايه دينه غايته وبين من جنديا كان لكفار

وشرعهم حارسا 
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فمرت السنين وتعاقبت الاحداث

 وتوفي الخلفاء الراشدين ومنهم من قتل
 فاجتمع المغول والتتار وغيرهم على

التربص بخلافه المسلمين بمساعدة الخونة
...

الى ان كانت اخر حقبه وهم الدولة العباسية
وهم رجالٌ من سلالة العباس بن عبد

المطلب

رضي الله عنه

ثم تربصوا بهم حتى كانت هيه اخر الخلافة
الاسلامية 

...
ثم اصبح من هب ودب من المشركين

والملاحدة وغيرهم ينصبون للمسلمين حكام

على مايحل لهم من ابناء جلده البلاد لتوهيم

العباد بان هولاء هم منكم ولن يوذوكم
فشرعو الحدود وقسمو البلدان 

ونصبو الجيوش عليها وكل هاذ لمحاربة

شرع الله العظيم

ولله المتسعان
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بدء هولاء الحكام بمساعدة جنودهم بتبديل
الاحكام الاسلامية في القضاء الى أحكام غربيه

كفرية تحت اسم المادة والقانون الدولي
...

ثم بعد ذلك قاموا بتشريع الانتخابات الكفرية 

هوه ان يقوم الناس بتعين المناصب في الحكم عن
طريق مراكز الاقتراع

..
وهاذ خدعه خبيثه تجعل من الإنسان المسلم كافرا

بسبب تصويته لرئيس او وزير يحكم بغير شرع الله

..
لان المصوت سيعطي حرية للمنتخب في الحكم

بالارض وهاذ حرام وكفر 

..
قال تعالى

 أم لهم شركاء شرعوا لهم من الدين ما لم
يأذن به الله

..
والجيش هوه من يحمي مراكز الانتخابات 

ليكون بذلك الحارس الرئيسي لمراكز الخروج من

الاسلام 
اعاذنا الله من الانتخابات الشركية ومن حراسها
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اضرار الجيوش على المسلمين
......

يقوم هولاء بحماية اصحاب المناصب والسياسين
المتسلطين على عوام الناس مما ادى

الى
انتشار نسبة كبيرة من الفقراء بالبلاد بسبب سرقة

كثير من الاغنياء أموال المستضعفين .لان عادة
يكون نسبة كبيرة من أصحاب الغنى هم منخرطين

بمناصب حكومية
 .. 

لذلك عندما عطل هولاء الزكاة انتشر الفقر
 ..

لان الزكاة كان يوخذ من الاغنياء ليعطى للفقراء.
...

حماية محلات لبيع الخمر في كل مكان بحجة الحرية
..

كذلك فتح اماكن تحت الارض عباره عن فسق وفجور
والزنا ومرقص 

..
ولمن تعرض لهولاء الفجار لينهي عن منكرهم

سياتون جنود الحكام ويزجون به في السجن

 بتهمة التشدد !!
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اصبح المسلم مقيد في بلاده بسبب هولاء
 فلا يستطيع ان يقتني كتب دينية تدعو الى

الجهاد في سبيل اله او تحريم الانتخابات او
الامر بالمعروف والنهي عن المنكر 

الا بالسر والخفاء
..

ولا يتستطيع ان يامر  الناس بالمعروف بالشوارع 
ولا ان ينهي عن المنكر 

لان ذلك يزعج الحكام والجنود هم العبيد

المطيعين لهم فيتربصوا به

قال رسول اله
سيكون في اخر الزمان شرطة يغدون في

غضب الله ويروحون في سخط الله

..
واذ قام الموحد بدعوه كثير من الناس الى الجهاد

ضد هولاء الحكام قالوا له 
سنقتل ونوذي بسبب افكارك المتطرفة

قال تعالى
وقالوا إن نتبع الهدى معك نتخطف من أرضنا
سورة القصص
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كذلك الجيش يقوم بحماية الحدود المصطنعة على
اراضي المسلمين

مما ادى 
الى

تسبب بتفرقة المسلمين واضعاف قوتهم وحصرهم
تحت حدود ممنوع الخروج منها

ومن يخالف يرمى عليه من قبل الجنود 
..

قال تعالى
إن هذه أمتكم أمة واحدة وأنا ربكم فاعبدون

..
كذلك تشتيت المسلمين عند المحن والمصائب

كما فعل الصليبين في العراق والشام وافغانستان

واليمن من قتل وتشريد

كذلك مايفعل اليهود بالفلسطينين من ابادة

..
ولا يستطيع احد نصرتهم بسبب محاصرة

المسلمين في حدود بكل بلد مسلم الذي يحميها

هم الجيوش 

قال تعالى
وأطيعوا اله ورسوله ولا تنازعوا فتفشلوا وتذهب ريحكم

..
( و بذلك استطاع المشركين بخداع المسلمين بحدود

وحكام وجيوش تابعين لهم بالاقوال والافعال)
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قال تعالى

إن الشيطان لكم عدو فاتخذوه عدوا إنما يدعو

حزبه ليكونوا من أصحاب
..

 لذلك الحكام كانوا هم من يتبعون
 الشياطين بتعطيل حكم الله وشريعته والأمر بالمنكر

والنهي عن المعروف وافسادا في الارض 

 ..
لذلك السلاطين سيختبئون تحت حصونهم المشيدة

ويامرون جيوشهم بفعل كل هاذ المنكرات. وهؤلاء

الجنود سيقولون لهم السمع والطاعة لحكامهم

..
  وهاذ يأمر ذا: وهؤلاء يأمرون اولئك :واولئك

ينفذون الأوامر: وكلهم سواء بالكفر

..
لياتي بعد ذلك المنافقون والذين في قلوبهم

مرض ليقولوا على هولاء الحكام بانهم ولاه امر

وان الجيوش هما جيوش مسلمة!! ومن خرج

عليهم كان خارجيا 

 ...
وأضل الحكام وضلوا الجيوش ولحقوا بهم المنافقين ليصبحوا كلهم

في خانه واحده وهيه الحرب على الدين الاسلامي

..
قال تعالى

وأضل فرعون قومه وما هدى
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يقوم علماء السوء بالاحتيال على عوام
المسلمين بان هولاء الجيش هم من يحمونكم

من الاعداء

..
وعندما تحدث حرب بين بلدين يذهب الحكام
ليستعينو بدول المشركين وطائراتهم لانهم

يعلمون ان الجيش لم ياسس من اجل حماية

الوطن كما يزعم علماء السوء والمنافقين

..
انما كان الهدف الحقيقي من الجيوش هوه

اظطهاد المسلمين وتعطيل الامر بالمعروف

والنهي عن المنكر  وحماية الحدود لكي

لايستطيع مسلم تحرير بيت المقدس 

..
فتراه هولاء الجيوش يستعرضون باسلحة
وعده وعدد ولا يستخدموها الا بحاله وحده

وهيه ضد المدن التي ارادة شرع الله ان يقيم

في الارض 

..
لذلك هولاء لن يطلقوا رصاصة واحده على

المشركين لانهم هم من اخترعو لهم اكذوبة حدود

الوطن والحكام الوطنين وهم كانو سبب

 بتوظيفهم بهاذ المهنة !!
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في الختام
 ....

   من يعذر هولاء الجنود بحجة الراتب وانه مجبور
فليتذكر هاذ الاية
قال تعالى

ان فرعون وهامان وجنودهما كانوا
خاطئين

..
والمال الحرام لا يدوم لصاحبه

والذي يترك شيئا لوجه الله عوضه
بالاحسن

..
قال تعالى

ويا قوم استغفروا ربكم ثم توبوا إليه يرسل السماء عليكم
مدرارا ويزدكم قوة إلى قوتكم ولا تتولوا مجرمين

..
هاذ ونحمد الله ونشكره على توفيقي باكمال هاذ

الكتاب 
واسال الله ان يعلمنا ويزدنا علما

 انه ولي ذلك والقادر عليه

سورة القصص


